
AM Jaritz fragt, ob vier statt zwei junge Bäume als Ersatz gepflanzt werden können, um den 
Verlust von zwei großen Bäumen etwas mehr auszugleichen. 
AM Marx fragt, warum Ersatzpflanzungen zwar auf dem Roisdorfer Friedhof, aber nicht in 
Uedorf möglich seien, dort hätten die Bürger selbst Ersatzpflanzungen bezahlt. 
Der Bürgermeister verweist vorab auf die besondere Bedeutung der Friedhöfe und sagt im 
Übrigen zu, beide Fragen mit dem Stadtbetrieb zu klären. 
 


